



Llama Ignacio Mier a “cambiar el chip” del viejo régimen de saqueo del Presupuesto, a través de obras de infraestructura

Estamos convencidos que, a través de la infraestructura social podemos construir una verdadera transformación para la vida patria, manifestó.

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, llamó a abandonar la vieja práctica de gobiernos conservadores en que el Presupuesto de Egresos de la Federación se utilizaba como instrumento para enriquecer a las élites.

<https://efekto10.com/llama-ignacio-mier-a-cambiar-el-chip-del-viejo-regimen-de-saqueo-del-presupuesto-a-traves-de-obras-de-infraestructura/>